

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1956/2020
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 02.11.2020	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Finthen	Kenntnisnahme	09.02.2021	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1655/2020 Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen;
hier: Erneuerung von Fahrbahnmarkierungen

Mainz, 12.11.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Finthen nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Sachstandsbericht:

Die Straßenverkehrsbehörde wird im nächsten Jahr die verblassten Kindersymbole erneuern. Von der Erneuerung der Geschwindigkeitsbegrenzungen auf der Fahrbahn wird abgesehen, da diese nur zur Einführung des Tempolimits, zur zusätzlichen Verdeutlichung, aufgetragen werden. Danach reicht die Beschilderung völlig aus, die Autofahrer haben sich mittlerweile an die Geschwindigkeitsreduzierung gewöhnt.

Die städtische Verkehrsüberwachung hat in diesem Bereich Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt.

In der Kettelerstraße gibt es zwei unterschiedliche Messstellen.

Hier hat die Verkehrsüberwachung im Jahr 2019 3 Messungen durchgeführt, Hierbei wurden 946 Fahrzeuge bemessen und 8 Überschreitungen registriert. Hier lag die durchschnittliche Überschreitungsquote bei 0,85%.

Im Jahr 2020 wurden 2 Messungen durchgeführt. Es wurden 265 Fahrzeuge bemessen und 10 Überschreitungen festgestellt. Die durchschnittliche Überschreitungsquote lag bei 3,77%.

In der Huttenstraße sind ebenfalls 2 Messstellen eingerichtet.

Hier wurde im Jahr 2019 eine Messung durchgeführt. Es wurden 71 Fahrzeuge bemessen und 4 Überschreitungen festgehalten. Die Überschreitungsquote lag bei 5,63%.

im laufenden Kalenderjahr 2020 wurde ebenfalls eine Messung durchgeführt. Während dieser Messung wurden 113 Fahrzeuge bemessen und keine Überschreitung festgestellt.

Die durchschnittliche Überschreitungsquote im Stadtgebiet liegt derzeit bei 3,31% (Stand 31.10.2020).

Die Verkehrssicherheit ist für die Verwaltung stets von höchster Bedeutung. Die Verkehrsüberwachung wird daher die Messstellen in dem im vorliegenden Antrag angesprochenen Bereich in der nächsten Zeit in die Planung der Geschwindigkeitsmessungen mit einbeziehen und weitere Messungen durchführen.